

FIGURAS REGIONALES

# D. BALTASAR ASENSIO

## ¡Cuidado con la cartera!

El célebre *monterilla* de Fines, ha estado en Almería. Nos dicen que su llegada obedecía ver si conseguía enterarse de quien ó quienes son los inspiradores de los artículos que sucesivamente han venido apareciendo en las columnas del colega "La Región" al objeto de hacer cuanto esté en su mano para el cese de la Campaña.

Pero el *monterilla* de Fines, ha dado «en güeso» como vulgarmente se dice. Con el *jipi* traído de Barcelona; con la cara de «chino» que se trae el *gashó*; con el «mitifaque» con que se nos presenta; y con la tarafiería que le es peculiar, ha llamado la atención entre la *pichichandera* de la urbe, y necesita llevar un intérprete en su compañía, para que este venga diciendo a los «curiosos» con quienes tropiezan: «Caballeros, detengan el paso; este señor no es chino, ni japonés ni jabeote; es el *monterilla* del pueblo de Fines que se nos muestra tan «endebido» a causa de la «estricidia» que se «chupa» del pueblo.

Entre tanto el *monterilla* del pueblo de Fines, con su tez rubiza, su mirada inconsciente y su rostro de ídolo indio, va de calle en calle, de plazuela en plazuela, de café en café, hasta llegar a fijar su mirada en las artistas del *Liond'Or*, por si lograba adentrarse al través del rostro glacial de los pacíficos ciudadanos alguno que él sospeche que pueda ser el inspirador de la campaña iniciada por el periódico "La Región".

Nosotros que conocemos al *monterilla* del pueblo de Fines, le dedicaremos más de un artículo en nuestra modesta publicación.

Pero, entretanto, hay que tener cuidado con la cartera.

No arrempujen.....

Magnéticas de todas clases y tipos hasta el 96 por 100 garantizadas

En esta Administración informarán.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

**JUAN BAPTISTA MARTINEZ**

Agente de Aduanas

Despacho de buques

Calle de Aguiar, Martell

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

No dejad de comprar en el  
**ARCO IRIS**

La provincia de Almería fué siempre pródiga en hijos cuyos dotes rebasaron en todo tiempo el nivel de lo corriente para entrar en donde comienzan los límites de lo extraordinario. La cualidad principal, la que los distingue entre los naturales de todas las demás provincias españolas es, la modestia que constituye el hábito, la prudencia que rivaliza con la bondad nativa, y el tesón, la voluntad férrea, el amor propio, la valentía en fin que llegaron a demostrar en todo tiempo y para toda clase de trabajos.

Hoy amantes de cuanto a ensalzar se refiere, todo lo que con nuestra región se relaciona, hemos de dedicar unos renglones a un ciudadano laborioso y trabajador, a un hombre excepcional entre aquellos que mejores cualidades ostentar pudieran, a un hombre recto en todos los actos de su vida y que aquí todos conocemos con el democrático nombre de Baltasar Asensio.

Si personas serias pululan por el mundo, si hombres energéticos vemos día por día, si ciudadanos lisos, llanos, demócratas de verdad existen, si opulentos caritativos pudieran surgir, Baltasar Asensio Parra refunde en su simpática persona todas esas cualidades; todos sus atributos, y en razón a ello consiguió, a pesar de toda la labor obstruccionista que en más de una ocasión realizaron sus adversarios políticos, ser el prototipo de la popularidad, de la hidalguía, y de la seriedad característica del hombre que se confiesa esclavo de su palabra.

Hemos hablado de las simpatías de Baltasar Asensio. Sus mayores enemigos hoy, aquellos que en día no lejano amparados en su protección lograron descollar entre las cizañas de la vida, para dar después el pago de la alevosía y la ingratitude, esos que no eran nada y que debiéndolo todo a Baltasar Asensio fueron viles esclavos de la más injustificada traición, no pueden menos de confesar públicamente esa atracción imnata, esa simpatía natural que subyuga y atrae, que domina y sugestiona en la persona de Baltasar Asensio, y que hacen de este un personaje popular que de vivir en otros tiempos obtendría la

preponderancia de un héroe de novela.

¿Quién no conoce la grandeza de corazón de Baltasar Asensio? Esa grandeza, si renombrada en un principio, nos resulta hoy proverbial. Un hombre que cual el que nos ocupa, hubo de tocar de cerca todos cuantos negocios pudieran imaginarse y que dada su discreción, su pericia, su laboriosidad y sobre todo su decisión, la posesión de un corazón enorme, que no le cabe dentro del pecho en fin, ha coseguido amasar una espléndida fortuna con la que da vida a un sin fin de ciudadanos, y honra, poder y renombre a nuestra preterida región.

Teniendo en sus manos la trama de la política, jamás pensó en aprovechar esa circunstancia para aplicarla en su favor; y un hombre que, como Baltasar Asensio hizo Alcaldes, diputados provinciales, jefes políticos y altos personajes sin querer nada para él, nos revela su estructura moral, y nos alienta a esperar de él algo grande que pudiera redundar en beneficio de la provincia de Almería.

Nosotros que siempre fuimos rebeldes contra todo lo que apareciendo real se halla basado sobre cimentación ficticia no podemos menos de dedicar estos renglones a quien como Baltasar Asensio, constituyó en todo tiempo el paño de lágrimas de infinitos desheredados, el consejero de muchos, el amparador de tristes oprimidos y el amigo indiscutible de todo el mundo.



## HOMBRES

faltos de energías, nerviosos-mu sculares, impotentes gastados por abusos de Venus, solitarios, alcohólicos, pesares, estudios etc. viejos sin años, recobrarán las fuerzas de la juventud con el VIGOR SEXUAL KOCH, de uso externo. el VIGOR SEXUAL KOCH, se vende en las boticas bien surtidas del mundo. Conviene para determinar el grado del DEBILIDAD, se pide a la CLINICA MATEOS, Arenal, núm. 1. MADRID (España), el GRAFICO SEXUAL y lo recibirán gratis por correo, reservadamente

## La mujer puede fumar



Las muchas controversias que han surgido en los últimos tiempos, originadas por las polémicas sostenidas en el seno de varias sociedades acerca de si las mujeres deben o no fumar, tienen hoy un resultado inesperado en Filadelfia y en París.

Que estas cosas ocurran en Norteamérica, no nos maravilla; lo extraño sería que no ocurrieran. Lo que sí nos sorprende es que sucedan en París, donde en muchas cosas domina aún el franco espíritu de los tiempos pasados.

En Filadelfia, el doctor Russell H. Connel presidente y pastor del templo Bautista, ha dicho que las mujeres pueden fumar en sociedad, en la calle, donde quieran. En París, el sacerdote Arnaud, en un sermón tolerante, ha dicho lo mismo. No dice "Le Journal" si este sacerdote pertenece a la Iglesia católica, a la protestante, etcétera. Comenta, si, la coincidencia de doctor Russell y del Sr. Arnaud.

Este, hablando desde el púlpito sobre dicho tema, vino a dar una conclusión que para muchas mujeres fue lógica y aún justiciera, pero que para la mayoría de los hombres no fue del todo admisible desde el momento que si se lleva a la práctica no tardaremos en ver por nuestras calles a las Bellas mujercitas ostentando en la diestra un aromático cigarrillo.

Las expresiones más interesantes del sermón predicado por el doctor Arnaud versaron sobre un principio de igualdad concediendo razón a la mujer para que determinada circunstancias de la vida haga uso del tabaco, sin que en ello pueda haber motivo aparente de disgusto.

«Si da mujer—dijo—busca el suave deleite del tabaco para arrojar las penas y las tristezas que la vida misera pone en su camino; si la mujer encuentra en ello solaz y consuelo y ve en el cigarrillo el amigo discreto que limpie, siquiera por un momento, de contrariedades el horizonte de su existencia, la mujer tiene tanto derecho como el hombre para utilizar el cigarrillo como paliativo a sus pesares».

¿Por qué razón los hombres deben tener el exclusivo derecho de usar de este medio? ¿Por qué motivo el egoísmo de ellos ha de ser inmenso, privándolas a ellas, al sexo débil y encantador, de las delicias del tabaco? ¿Por qué